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Есть два измерения или два типа движения с Богом. 


1). Бог живет и движется в твоём измерении. 

2). Ты входишь в измерение Бога. 


Святое и Святое Святых (Ковчег Завета).  

Во Святом — Бог в твоём измерении. 

Во Святом Святых — ты в измерении Бога.


На данный момент мы живём во время исчерпанной модели церкви. 

Мы подошли к рубежу, где человеческие силы и желания больше Богу не 
нужны. 


Он ищет личностей «Атмосферы». Это те, которые пришли к окончанию себя, 
естественно вошли в полную исчерпанность. Другими словами, их не 
существует без Атмосферы Бога. 


Это не те, которые не хотят двигаться без Бога, это те, которые больше не 
способны двигаться без Него. 




Заметьте этот принцип, мы по какой-то причине не видим движения Бога без 
Атмосферы Бога. То есть, весь духовный мир не двигается вне Атмосферы и 
как только приходит Атмосфера, тут же активируется весь духовный мир. 


Вопрос: служитель, что ты в реальности ищешь и чего желаешь достичь? 
Если ты ищешь Бога и Его Царство, то почему ты не желаешь отпустить то, в 
чём нет Бога и Его Силы? 


Положа руку на сердце, не надоело ли тебе двигаться без Бога, делая вид, 
что ты имеешь помазание? 


Представьте такую картину, Моисей двигается без Бога, только делая вид, 
что с ним Бог. Это немыслимо, не так ли? 


Большинство тех организаций, которые называются Церковью Христа, 
никогда не двигались полностью с Богом, там управляет плоть, часто 
неправильные мотивы и человеческие компромиссы. 


Но именно сейчас приходит сезон Атмосферы Бога, и те, кто вошли в 
исчерпанность и неспособность движения без Атмосферы Небесного 
Царства, будут ходить в реальном авторитете и силе Царства. 


Поверьте, дорогие, мы сделали всё, что только возможно со старой моделью 
церкви, и следующий шаг — это новая модель, которая требует полного 
вмешательства Святого Духа и Его руководства. А это может произойти 
только тогда, когда создана Атмосфера для движения Бога.


Только представьте, всё Божье движется в Атмосфере Бога, кроме человека. 
Наступает именно тот сезон, где мы распознаем это и изменим это.


Мы часто говорим о поколении Еноха, а это и есть то поколение, которое не 
только получило откровение об Атмосфере, но и вошло в неё. 


Я абсолютно понимаю то, что предыдущая модель была от Бога, но её время 
оканчивается. Наступает время новой модели, которая выйдет из самой 
глубины Святого Духа. Это именно та модель, которая не была создана 
руками человека, как предыдущая, в которой помимо Божьей части 
присутствует и часть человека. 


Другими словами, в следующей модели Церкви Богу больше не нужна 
помощь плоти и крови, Ему нужны послушные и полностью мёртвые для 
самих себя и всего своего личности. 


В реальности это и будет Церковь самого Иисуса Христа и эту модель нам 
сейчас открывает сам Дух Святой. 


Иисус сказал (Матфея 16 гл.): «Я построю Мою церковь и врата ада не устоят 
перед ней». В реальности мы ещё не видели то, о чём Иисус здесь говорил. 


Меня не способны услышать все, но меня очень хорошо сейчас понимают те, 
которые рождены Богом быть первопроходцами . Ведь именно 
первопроходцы больше не хотят видеть старое, и они никогда в него не 
вернутся. 




Если ты первопроходец, то ты найдёшь себя в состоянии разочарованности в 
церквях, в лидерах и деноминациях, потому что Сам Бог влечёт тебя на 
глубину.


(Иезекииль 47:1-5 RSZ) Он привел меня обратно ко входу в дом, и я увидел 
воду, текущую из-под храмового порога к востоку (фасад дома был обращен 
на восток). Вода текла из-под южной части дома, южнее жертвенника. Он 
вывел меня через северные ворота и провел меня снаружи к внешним 
воротам, что смотрят на восток, а вода текла с южной стороны. Затем муж 
пошел на восток с измерительной веревкой в руках и отмерил тысячу локтей, 
а потом перевел меня через воду, которая была мне по лодыжки. Отмерив 
еще тысячу локтей, он перевел меня через воду, которая была мне по колено. 
Отмерив еще тысячу, он перевел меня через воду, которая была мне по пояс. 
Он отмерил еще тысячу, но теперь это была река, которую я не мог перейти, 
потому что вода поднялась так высоко, что нужно было плыть; вброд эту реку 
не перейти.


Из под храма текла вода… Вспомните, что последняя стадия — это именно та, 
где физические ноги человека больше не могли управлять. 


Поймите то, что все четыре стадии прямо сейчас существуют на этой земле, и 
большинство никогда не зайдут на глубину, где они потеряют контроль над 
всем вокруг себя. 


Нам необходимо понять то, что все предыдущие движения также были 
отмерены Богом, но каждая стадия оканчивалась, но не последняя. Вот что 
меня привлекает в этом месте Библии, — что после того, как движением 
больше не управляет человек, больше не отменялась новая тысяча стадий. 


Также, при исходе израильтян из Египта, Бог хотел научить своих детей 
полной синхронизации с Небом. Когда облако стояло, то и весь Израиль 
стоял, и они имели право двинуться только тогда, когда Бог начинал 
двигаться. 


Это есть движение с Духом Бога и полная синхронизация с Духом Бога. 


В основном, всё, что мы знаем о церкви, нам открыто людьми, но настаёт 
сезон, где сам Иисус будет открывать свой дизайн Церкви. 


Нам нужно понять, что Церковью Христа должен управлять Сам Христос!


Да благословит вас Небесный Отец.


Найти видеозапись данной проповеди можно 
на YouTube-канале пастора Андрея Шаповалова: 

https://www.youtube.com/@AndreyShapovalovOfficial 
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